



# 未来を拓く！

令和元年7月16日発行  
学校便り  
長崎県立長崎鶴洋高等学校  
校長 道 渕 忠 之

## 🌻 令和元年度 海友丸出港式 🐟

6月6日(木)10:00より、長崎市出島岸壁で3県共同運営実習船「海友丸」の出港式が行われました。実習生として、本校の航海コース19名と機関コース20名の計39名が、マグロ延縄実習のため、ハワイへ向けて出港しました。7月30日に長崎に帰港予定です。

～航海記より～

- ・今は、早くまぐろ操業をして、本物のマグロやカジキを見てみたいです。あと、操業がどのくらいツライのか体験してみたいです。(海友丸 実習生 K・R)
- ・2ヶ月乗船頑張ります。この、1週間で帰りたい思いなんですけど、しっかり海の男になってきます。(海友丸 実習生 S・T)



## 7月8～12日 体験学習



7月8日(月)から12日(金)にかけて本校では各学年、学科の特色を活かした体験学習を行いました。地域の方々や、学校関係の方々など、様々な形でご協力いただき、生徒は多くのことを学び、有意義な時間を過ごせたようです。ご協力ありがとうございました。

### 1学年 水産科

救命救急講習、水泳訓練、企業訪問などを行いました。

《感想の抜粋》意識確認の仕方やAEDの操作方法など、実際に倒れた人がいた場合どうやって対応したらいいかを学ぶ事ができました。みんな人の命に関わることなので、真剣に聞いて取り組んでいました。



### 1学年 総合学科

大学、専門学校への訪問、進路講演会を行いました。

《感想の抜粋》学校訪問では、将来の夢である栄養士の説明を聞くことができ大変勉強になりました。献立を作ったり、カロリー計算など実践的なことができたことで、一層夢の実現に向けて頑張りたいと思いました。



## 2 学年 インターンシップ

2 年生は 51 社の地域の企業様にご協力いただき 3 日間のインターンシップを無事に終了しました。生徒は将来の進路決定の一助として貴重な経験となりました。社会人としてのマナーを学習し、それぞれ目標をもって本番の日を迎えました。お世話になった企業の皆様、地域の方々、ありがとうございました。



## 3 学年 進路学習

3 年生は就職、進学に向けての面接練習、志望理由書等、主に書類の作成に取り組みました。面接指導では基本的な作法を確認し、できるまで何度もやり直しを行い、少しずつ着実に形になってきたようでした。また、事前に用意している内容以外にも臨機応変に対応できるよう、練習しました。

進学を希望している生徒は、国語・数学・英語の授業を集中的に行い、志望する大学や専門学校過去の過去問題を解くなど、受験への意識を高める時間となりました。

また、7 月 10 日（水）はシーハットおおむらで開催された「進路フェスタ長崎2019」に参加し、他校と合同模擬面接試験・就職試験を体験し、良い経験になったようでした。

《感想の抜粋》 今回の進路フェスタでは、さまざまな大学や専門学校が説明をされており、それぞれの特色や強みとするところなどを知ることができました。進学のほかにも、自分に合った仕事探しや公務員対策などについて聞くことができ、良い機会になりました。残り少ない時間ですが、しっかりと自分の進路を決めて、対策をしていきたいです。

## 7・8月の予定

7月19日(金) 終業式

7月22日(月) 第1回オープンスクール

7月23日(火)～7月26日(金)

午前中4時間授業

7月30日(火) 海友丸帰港

8月9日(金) 登校日 平和学習

8月19日(月)～8月22日(金)

3年進路指導

8月23日(金) 第2回オープンスクール



〒850-0991  
長崎市末石町157番地1  
長崎県立長崎鶴洋高等学校

TEL 095-871-5675

FAX 095-871-5488

学校ホームページ

<http://www2.news.ed.jp/section/kakuyo-h/>